


PRESUPUESTO ALTERNATIVO DEL PRI

Alertan por recorte en recursos para caminos

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados alertó que las carreteras, las calles y los baches son uno de los focos rojos del proyecto de presupuesto gubernamental para 2026, debido a que se acumula el deterioro de la infraestructura sin que los egresos correspondientes mejoren.

Para frenar ese deterioro, en el proyecto presupuestal alternativo de los priistas se incluye la creación de un programa nacional de bacheo y pavimentación por cinco mil millones de pesos.

Un análisis sobre la asignación propuesta por la Secretaría de Hacienda indica que el mantenimiento de carreteras observa una reducción drástica, al pasar de 34 mil millones de pesos que se ejercieron en 2018 a 21 mil millones para el próximo año.

El documento indica que, en el proyecto que ahora se revisa en San Lázaro, desapareció en su mayor parte el financiamiento que

21

MIL MDP

prevé el Proyecto de Presupuesto de Egresos para mantenimiento de carreteras en 2026.

se canalizaba por la vía del Ramo 23 a la construcción y rehabilitación de banquetas, y vialidades.

Se precisa que el Fondo de Pavimentación que contenía cinco mil millones de pesos anuales fue eliminado en los últimos seis años, por lo que se dejaron de invertir en ese renglón 30 mil millones de pesos.

Los representantes del PRI alertan que, de persistir esta situación, el deterioro acelerado de calles, avenidas y carreteras continuará generando más accidentes y daños a vehículos.

Ante ello, la bancada del PRI planteó la semana anterior un presupuesto alternativo que incluye la reactivación del Fondo Metropolitano.